

FEMEBA  
Federación Médica de la provincia de Buenos Aires

**COMUNICADO DE PRENSA**  
**Persiste la deuda del IOMA**

La Federación Médica de la provincia de Buenos Aires (FEMEBA) se encuentra debatiendo las medidas a adoptar ante la falta de pago por parte del Instituto de Obra Médico Asistencial (IOMA), de una abultada deuda que al día de la fecha llega a más de 1740 millones de pesos y que incluye entre otros muchos conceptos, prestaciones de anestesiología, prácticas de alta complejidad pesada, holter, ergometrías y prácticas ginecológicas.

La deuda incluye facturas de hace más de un año e implica la percepción por parte de los profesionales de honorarios totalmente devaluados ante la elevada inflación que afecta a nuestro país.

La Plata, 14 de septiembre de 2023.

Dr. Sandro Scafati  
Vicepresidente  
+54 2284 66-5437